Honduras da 24 horas de plazo para retiro sandinista

Tegucigalpa, Marzo 17 (AP). Honduras dio hoy a Nicaragua "un plazo perentorio" de 24 horas para que retire sus tropas de este país, se informó oficial-

El director de la oficina de prensa de las Fuerzas Armadas, coronel Manuel Suárez, dijo a la Associa-ted Press que tanto el gobierno del presidente José Azcona como el ejército dieron "un plazo perento-

E.U. rechaza la versión sobre presión a Honduras

Washington, marzo 17 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan rechazó hoy las insinuaciones por parte de la prensa y miembros de la oposición demócrata

de que se presionó a Honduras para pedir el envío de más tropas norteamericanas a la América Central.

El portavoz de la Casa -Pasa a la página 42-

Ministros de EU y Rusia debaten la incursión nica

El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Frank C. Carlucci, y su colega soviético, Dmitri Yazov, debatieron hoy la disputa entre Nicaragua y Honduras antes de concluir con tono de optimismo tres días de conversaciones sobre cuestiones militares, dijo el funcionario norteameri-

-Pasa a la página 42-

3,200 soldados de los EU son enviados a Honduras

Washington, Marzo 17 (AP). Unos 3.200 soldados norteamericanos fueron aerotransportados hoy hacia Honduras, en lo que el Pentágono llamó la "Operación Faisán Dorado", con el fin de demostrar el apoyo del gobierno del presidente Ronald Reagan a ese país.

El presidente de la Cámara de representantes, Jim Wright, calificó el desplazamiento de injustificable en medio de crecientes dudas en el Congreso de que la situa-

-Pasa a la página 42-

Soldados nicaragüenses entraron hace algunos días en territorio hondureño aparentemente en operaciones contra fuerzas rebeldes nicaragüenses.

El anuncio tuvo lugar en momentos que tropas norteamericanas comenzaron a llegar esta mañana a la base de Palmerola, el principal centro de operaciones militares de Estados Unidos en Centroamérica, a 65 kilómetros al noroeste de esta capital, según

RECHAZA VERSION.

Washington, marzo 17 (AP-Cablefoto). "No le

estamos diciendo al Pre-

sidente de Honduras lo

que debe hacer", expre-

sa el portavoz de la Casa

Blanca, Marlin Fitz-

Vicepresidente de

Guatemala contra

gobiernos militares

de Guatemala, Roberto Carpio, que se encuentra

en visita oficial a Espa-

ña, se refirió hoy a la si-

tuación panameña y dijo

-Pasa a la página 15-

Madrid, Marzo 17 (UPI). El vicepresidente -Pasa a la página 32-

Posibilidad de una Cumbre de Pdtes. CA por actual situación

Guatemala, marzo 17 (DPA). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo Arévalo, convocaría a una reunión cumbre presidencial centroamericana si la evolución del conflicto en la zona fronteriza entre Honduras y Nicaragua lo hiciese necesario, informó hoy el vocero presidencial Julio Santos.

Santos declaró también que Guatemala ha enviado observadores a Vicaragua y Honduras para tener una informa-ción propia de lo que se encuentra ocurriendo en la frontera entre los dos

Por su parte, el canciller guatemalteco, Alfon--Pasa a la página 32-



A HONDURAS. Base Aérea Pope, E.U., marzo 17 (AP-cablefoto). Un soldado de la 82a. División Aerotransportada, uce pensativo mientras se dispone a partir esta mañana a la Base Palmerola en Honduras



Pdte. Oscar Arias censura la acción de los sandinistas

sión se dirigen a la base militar en Palmerola en

San José, marzo 17 (DPA). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, censuró la acción "de los sandinistas de lanzar una ofensiva contra los grupos antisandinistas

aquel país centroamericano.

días antes de la eventual reunión de Sapoa"

Hablando en su despacho, Oscar Arias dijo que 'la actitud de los sandinistas era como para -Pasa a la página 44-

Ministra inglesa deplora invasión contra Honduras

Londres, Marzo 17 (AP). La Primera Ministra Margaret Thatcher dijo hoy que el gobierno británico "deplora" la presunta invasión de Honduras por parte de soldados enviados por el

gobierno de Nicaragua. en persecución de rebeldes antisandinistas.

En su respuesta a comentarios efectuados en la Cámara de los Comunes por un legislador del

Azcona Hoyo pidió ayuda militar a Ronald Reagan

Washington, marzo 17 (AP). Texto de la carta enviada por el presidente de Honduras José Azcona Hoyo al presidente de Estados Unidos Ronald Reagan sobre la petición de ayuda militar, según una traducción no

oficial hecha por Asso-

ciated Press: "Tegucigalpa 15 de marzo de 1988, Su Exce-lencia Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos, Washington, D.C.

—Pasa a la página 42—

Aviones hondureños atacan cuartel nica

Managua, Marzo 17 (AP), Aviones F-5 presuntamente hondureños atacaron hoy el cuartel del Estado Mayor del ejército sandinista en Bocay, punto fronterizo con Honduras, pero no se informó de daños ni víctimas, dijo el secretario de prensa de la Presidencia, Manuel Espinoza Enríquez.

Dijo que el ataque ocurrió hoy a las

12:00 horas cuando el teniente coronel Javier Carrión explicaba a periodistas sobre la reciente ofensiva sandinista en la zona.

Agregó que los periodistas, que viajaron hoy a la zona por vía aérea invitados por el ejército, lograron fotos y tomas de televisión sobre el ataque. Pasa a la página 31-



DESPLIEGUE DE FUERZAS. Washington, Marzo 17 (AP-Cablefoto). Mapa que muestra el trayecto para los 3,200 soldados norteamericanos trasladados hoy a Honduras. Se trata del despliegue de fuerzas estadounidenses más evidente, durante los seis años de guerra civil en Nicaragua.

Charles I said